

BAB IX

REKOMENDASI

Berdasarkan hasil analisis industri yang dilakukan oleh penulis, bisnis kecantikan dalam bentuk salon dan spa memiliki peluang yang baik dan memberikan keuntungan dalam jangka panjang. Peningkatan jumlah penduduk di Kelapa Gading dari tahun ke tahun menyebabkan peningkatan kebutuhan konsumsi masyarakat yang disertai dengan perubahan pola hidup karena perkembangan yang pesat dari segala aspek pada era globalisasi. Peningkatan kebutuhan konsumsi ini menyebabkan peningkatan dalam permintaan konsumsi sehingga mempengaruhi variasi jasa salah satunya salon dan spa.

Setelah melakukan studi kelayakan bisnis pada *Beauty S.House* yang merupakan sebuah bisnis kecantikan dalam bentuk salon dan spa dengan menyediakan layanan jasa yang menggunakan bahan alami. Hasil penilaian kelayakan investasi menunjukkan bahwa perusahaan layak untuk dijalankan karena nilai NPV positif selama 5 tahun sebesar Rp1.820.920.267. Hasil NPV positif ini menunjukkan hasil investasi lebih besar dari tingkat pengembalian yang diminta. Penilaian investasi perusahaan dalam menghasilkan keuntungan dilakukan dengan menghitung *Profitability Index* yaitu sebesar 2,6114338 dengan kesimpulan layak dijalankan karena nilainya lebih dari satu ($PI > 1$) dan analisis *Internal Rate of Return (IRR)* sebesar 47,54% lebih dari 10,6% (*weight average of capital*) yang berdasarkan tingkat suku bunga kredit bank. Bisnis ini juga mampu memperoleh investasi awalnya kembali dalam kurun waktu 1 Tahun 6 Bulan 4 Hari.





Beauty S.House memiliki NPV yang cukup besar, hal ini dikarenakan *Beauty*

S.House walaupun memiliki banyak pesaing yang bergerak dibidang yang sama namun memiliki keunggulan dan strategi. Penulis menjalankan bisnis ini karena bisnis ini merupakan impian penulis yang menginginkan sebuah salon dan penulis melihat adanya trend masyarakat ke arah kecantikan. Sehingga *Beauty S.House* menyediakan layanan jasa dengan penggunaan produk yang memiliki kualitas yang tinggi.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

Hak Cipta milik IBI IKG (Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie)

Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBIKKG.
2. Dilarang mengemukakan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.